



# 稲穂いなほ

学校教育目標

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく  
～ みんなで育む やさしさ たくましさ かしこさ ～

2024. 5 .10



## 明日の運動会 お待ちしています

運動会がいよいよ明日（5月11日）に迫りました。短い練習、準備期間でしたが、子どもたちは運動会に向けて集中して練習に取り組むことができました。

きっと明日の運動会では、「心を一つに 笑顔あふれる あいさつひびけ！ 仙南小」の児童会テーマのもとで、各色の心を一つにした頑張りや、最高の笑顔がくさん見られることと思います。子どもたちの全力でがんばる姿に、温かい声援よろしくお願いいたします。保護者の皆さまのご来場を心よりお待ちしております。



スクールバンド部の演奏で堂々の入場行進 ※今年から2年生も各色に入っています



開会式、ラジオ体操練習もピシッとまっています

2年生が試走を担当しました

### <お願い>

明日の運動会は真夏日になるという予報です。熱中症が心配されることから、次のことについてご協力をお願いします。

- ・帽子を必ず着用させてください。(1, 2年生は紅白帽をかぶります)
- ・水分補給用の水か、お茶か、**スポーツドリンク**を持たせてください。

※学校では通常の授業日は、水筒の中身は水かお茶という約束ですが、明日は外での活動時間が長いことからスポーツドリンクも加えさせていただきました。

この後、FW等でも熱中症が心配されるときには同様の対応をさせていただきたいと思っております。その際には、学年報等でお知らせします。急なお願いとなり申し訳ありませんが、よろしくお願いいたします。



## 「読み聞かせ」 が始まりました



子どもたちが楽しみにしている、読み聞かせボランティア「紙ひこうき」の皆さんによる読み聞かせがスタートしました。

今年度も週一回ずつ、学年ごとに読み聞かせをしていただくことになっています。

一回目の今日は一年生の教室に来ていただきましたが、読み聞かせが始まるとすぐに本の世界に引き込まれ、時間いっぱいお話を楽しむことができました。読み聞かせを通して、本が大好きなお子さんが増えてくれることを願っています。



## 縦割り清掃頑張っています

先週から始まった「なかよしグループ」での縦割り清掃も軌道にのり、1～6年生の子どもたちが協力して清掃を頑張っています。

写真のように、一年生に掃除の仕方を丁寧に教えてあげたり、重い物をもってあげたりする姿が、いろいろな場所で見られます。また、低学年の子どもたちもお兄さんお姉さんの真似をしながら一生懸命に掃除に取り組んでいます。

私たち教師が指導する以上に、子ども同士の関わりから学ぶことが多いことを改めて感じています。



## さつまいも畑の耕起とマルチかけを していただきました

連休の5月4日、6日の早朝に、学校技師の〇〇〇〇さんと、昨年度本校に勤務していた〇〇〇〇さんが、畑の耕起とマルチかけをしてくださいました。

そのおかげで、来週の火曜日（14日）に予定しているサツマイモ苗植えの準備がすっかり整いました。

また、畑に使った土、石灰、肥料、マルチビニールシートは仙北土地改良区、マルチかけ機械と苗はJA千畑営農部で準備していただきました。たくさんの方々のご協力のおかげで、今年度もサツマイモ栽培を行うことができます。本当にありがとうございます。



【子どもたちの活躍紹介④】

- 2024年秋田県卓球選手権大会(カブの部)男子シングルス  
準優勝 4年 ○○○○さん
- 第59回大曲仙北青少年保護育成柔道大会 スポーツ少年団 団体戦  
第3位 美郷柔道スポーツ少年団(4年 ○○○○さん所属)
- 第16回秋田県空手道選抜大会 小学生女子5年生個人  
(組手)第1位 (形)第2位 5年 ○○○○さん